

Martes 11 de octubre de 2005

# La Jornada

*de enmedio*



ROBERTO GARCÍA ORTIZ

Este martes por la noche el músico Philip Glass, uno de los autores más importantes en el arte sonoro del mundo actual, tomará como escenario la Alhóndiga de Granaditas para presentar por tercera vez su montaje *Orion*, uno de los actos centrales de la versión 33 del Festival Internacional Cervantino. La obra fue un encargo del Comité Olímpico a Glass y se

estrenó en las Olimpiadas de Atenas. Además de ésta, sólo en otra ocasión se ha podido ver en vivo: en la ciudad de Chicago, el 30 de junio de este año. En la imagen, luego de ofrecer una conferencia magistral en la Universidad de Guanajuato